

Instituciones públicas se reúnen ante posibles contingencias ambientales en la Región de Magallanes

● El Comité Interinstitucional de Contingencias Ambientales se reunió para coordinar esfuerzos preventivos frente a posibles emergencias ambientales y sanitarias, garantizando una respuesta rápida y eficiente en la región.

Scarleth Vásquez Cárcamo
 svasquez@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

El Comité Interinstitucional de Contingencias Ambientales (Cicaa) de la Región de Magallanes se reunió en las dependencias de la Delegación Presidencial Regional con el objetivo de trabajar de manera preventiva ante posibles emergencias ambientales, como las floraciones algales nocivas, que podrían poner en riesgo tanto la salud pública como la actividad acuícola de la zona. Este encuentro, realizado de manera anticipada, permitió a las distintas instituciones participantes aclarar los roles

de cada una frente a un posible escenario de crisis, con el fin de coordinar las acciones necesarias y fortalecer la respuesta ante cualquier eventualidad.

Durante la reunión, representantes de la Seremi de Salud, el Instituto de Fomento Pesquero (IFOP) y Sernapesca expusieron los antecedentes técnicos más actualizados, los avances de los monitoreos realizados en el territorio y las acciones preventivas que están llevando a cabo para mitigar los efectos de las floraciones algales y otras contingencias ambientales. La instancia también sirvió para intercambiar información sobre la salud humana, la salud animal y las potenciales afectaciones a la acuicultura, subrayando la importancia de tener un enfoque

integral y coordinado para abordar estos desafíos.

Ximena Gallardo, directora regional de Sernapesca, resaltó la relevancia de este tipo de reuniones interinstitucionales, especialmente en tiempos de incertidumbre ambiental. "Es fundamental sostener estas reuniones y adelantarnos a eventuales escenarios de emergencia. Esto nos permite estar mejor preparados, actuar de manera eficiente y activar las fiscalizaciones correspondientes en el momento adecuado", indicó. Además, Gallardo destacó el constante trabajo en conjunto con la industria salmonera, asegurando que se mantienen al día con los planes de acción y los reportes diarios sobre los niveles de fitoplancton que se registran en la región. Cuando las concentra-

ciones de fitoplancton superan los límites establecidos en la prealerta acuícola, Sernapesca activa protocolos de monitoreo y fiscalización.

El Cicaa, integrado por diferentes organismos del sector público y privado, busca garantizar que todas las partes involucradas tengan claro su rol en la gestión de emergencias, promoviendo una respuesta rápida y eficaz ante situaciones que puedan afectar la salud y el medio ambiente. Las instituciones participantes se comprometieron a continuar trabajando de manera conjunta y a mantener los canales de comunicación abiertos para asegurar una gestión responsable y preventiva. Este tipo de coordinación no solo permite una acción más rápida ante las emergencias,



En la reunión del Comité Interinstitucional de Contingencias Ambientales, autoridades de Sernapesca, la Seremi de Salud y el IFOP analizan los avances en los monitoreos y coordinaron las acciones a seguir.

sino que también fortalece la confianza de la comunidad en las capacidades de las autoridades para manejar situaciones de crisis. La realización del Cicaa reafirma el compromiso de las instituciones participantes con el bienestar de la población, el medio ambiente y la sustentabilidad de la actividad acuícola, pilares fundamentales para el desarrollo regional.



EMPRESAS CHELECH
GASTROMAX

MANTÉN EL FRÍO
DISFRUTA EL VERANO
ELIGE TU FRIGOBAR IDEAL